
 
 

 
 
 

「第一種指定電気通信設備接続料規則等の一部を改正する省令案」に対する意見募集 
（意見募集期間： 令和元年 11 月７日～同年 12 月６日） 

 

意見提出者一覧 

計 ３者（法人等：０者、個人：３者） 

 

 

（提出順、敬称略） 

受付. 意見提出者 

１ 個人１ 

２ 個人２ 

３ 個人３ 

 

 
 
  

別紙 



 

「第一種指定電気通信設備接続料規則等の一部を改正する省令案」に対する意見及びそれらに対する考え方 

 

意    見 考   え   方 
意見を踏 まえた  

案 の修正の有 無 

○ 「NTT東日本」及び「NTT西日本」の構造では、「FTTH（光ファーバー）」

及び「CATV（ケーブルテレビ）」を主流で、導入して行く事には、私し個人

は賛成です。具体的には、「NTT 東日本」及び「NTT 西日本」が既得権

益での独占している「DSL 系（固定電話の回線及び FAX の回線）」にお

ける「VDSL」及び「ADSL」を廃止して行く事が望ましい構造と、私は考え

ます。要約すると、古い構造での「DSL 系（固定電話の回線及び FAX の

回線）」における「VDSL」及び「ADSL」を維持して行くと、「トラフィック（回

線混雑）」を招く構造と、私は思います。要するに、「NTT 東日本」及び

「NTT 西日本」が既得権益での独占している「DSL 系（固定電話の回線

及び FAX の回線）」における「VDSL」及び「ADSL」を廃止し、「有線 LAN」

及び「無線 LAN」をバランス良く導入する事で、「FTTH（光ファイバー）」

及び「CATV（ケーブルテレビ）」を主流にする事が望ましい構造と、私は

考えます。 

（個人１） 

○ 今後の情報通信政策に関する参考御意見と

して承ります。 

 

無 

○ 光回線の料金体系が分かりにくい上に高すぎるのでどうにかしてほし

い。 

（個人２） 

○ 今後の情報通信政策に関する参考御意見と

して承ります。 

 

無 

○ 国から NTT 始め au,ソフトバンクなどキャリアに対する回線貸与の料金

が安いことでノンキャリアと言われる MVNO にキャリアから不当な圧力

がかかり三者独占が続いています。 

貸し出し料金をノンキャリアに貸し出さなければ経営が維持できない

価格まで貸し出し料金をあげるべきと思います。 

（個人３） 

○ 今後の情報通信政策に関する参考御意見と

して承ります。 

 

無 

 


